



Prevé Fitch Ratings nulo impacto de pandemia para UANL

Considera calificadora que la Máxima Casa de Estudios saldría bien librada en el entorno actual gracias a su infraestructura para seguir brindando sus servicios.

ÉDGAR RIVERA

La agencia Fitch Ratings descartó que la pandemia de Covid-19 no generará cambios en la **percepción de riesgo crediticio** para la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL), a la cual le tiene asignado el grado AAA(mex) desde junio pasado.

“La pandemia no implicaría **cambios sustanciales** en la percepción de riesgo crediticio de la UANL [AAA(mex)], la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla [AA+(mex)] y la Universidad Autónoma de Tamaulipas [AA(mex)] en el corto y mediano plazo”, señaló la agencia.

Destacó que “aunque el cambio de modalidad presencial a en línea fue acelerado, fue implementado sin mayores problemas”.

“Estas universidades cuentan con una **reputación y calidad educativa** destacada a nivel nacional que les permite contar con una infraestructura (servidores y conectividad) adecuada para continuar impartiendo clases en línea y aplicarán sus exámenes de nuevo ingreso e inscripciones de manera remota y la agencia espera que el flujo de demanda estudiantil se mantendrá favorable”, detalló.

La agencia espera la continuidad en los servicios educativos y escolares sin interrupciones mayores de estas tres universidades.

“Fitch espera que, para estas tres universidades públicas, los subsidios federales continúen para 2021, sin sufrir cambios ni recortes, pues el derecho a la **educación pública** es un eje esencial del Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024”, señaló

La firma calificadora señaló que continuará monitoreando el comportamiento de la **demanda educativa**, el desempeño financiero y operativo de estas universidades, ante las medidas nuevas que implique la contingencia sanitaria y el regreso futuro a las aulas en una modalidad presencial y virtual de forma mixta.

A inicios de junio pasado, Fitch Ratings subió la **evaluación crediticia** en escala nacional de la UANL, desde AA+(mex) hasta AAA(mex), con perspectiva estable, debido a que la calificadora recalibró múltiples calificaciones en escala nacional.

“Con este incremento en la calificación se reafirma que la UANL mantiene sus costos operativos controlados, maneja adecuadamente su pasivo bancario y que en general, ha alcanzado un equilibrio entre sus **ingresos y egresos**, lo que refleja finanzas sanas y una expectativa que así se mantendrá en los próximos meses, a pesar de que el entorno económico y financiero nacional es adverso”, explicó en su momento Óscar de la Garza, Director de Planeación Financiera de la institución académica en entrevista con El Financiero.

De la Garza añadió que “con este resultado, la UANL alcanza ahora la máxima calificación de AAA en escala nacional, lo que significa que tiene la más alta calidad crediticia, que ofrece seguridad para el pago oportuno de sus **compromisos financieros**, como el servicio de la deuda, es decir, que mantiene un riesgo crediticio mínimo”.